# CARTÓN AUTOR: JONÁS





# COLUMNA

## DESDE LAS ALTURAS



ARTURO ALBÍTER MARTÍNEZ

Las modificaciones aprobadas en el Congreso federal al gusto de la mandataria, Claudia Sheinbaum sobre el aumento al IEPS en productos de alto consumo no son más que un IVA disfrazado.

Usan como pretexto la salud de la población, pero de nada va a servir que se incremente el precio, en un tiempo volverán a consumir el producto.

Julián Niembro, líder de Coparmex,

# DIRECTORIO

Daniel Castro Vallejo **Presidente** 

Francisco Ismael Ruíz Rios

Director General Editorial

Fernanda R. Lopez Edición Digital

Arturo Albíter Martínez Alfonso Godinez Mendiola Jorge Vera Jesús Espinosa García Tomás Flores Columnistas

Alicia Rivera Arturo Tlatelpa Valeria Vargas

Leo Maximiliano **Diseño y edición** 

Colaboradores

SER NOTICIAS PERIODISMO DEL CENTRO DE MÉXICO, Viernes 31de Octubre de 2025, periódico de publicación diaria. Editor responsable: Francisco Ismael Ruíz Rios. Número del Certificado de Reserva de Derechos al Uso Exclusivo 04-2021- 090178813600-101 otorgado por el Instituto Nacional del Derecho de Autor. Certificado de Licitud de Título y Contenido en trámite. Domicilio de la publicación: Av. Isidro Fabela 1127, Colonia Tlacopa, C.P. 50010, Toluca, Estado de México. Impresa por El Universal Compañía Periodística Nacional, S.A. de C.V., Bucareli 8, Colonia Centro, Alcaldía Cuauhtémoc, C.P. 06040, Ciudad de México y distribuida por Marcos Gustavo Álvarez Vilchis, Prolongación Chihuahua 206, San Lorenzo Tepatitlán, C.P. 50010, Toluca, Estado de México.

Estado de México aseguró que lo realmente importante para el Gobierno federal es recaudar, pero de la manera más sencilla.

No le importa realizar un verdadero trabajo de fiscalización.

Lo peor del caso es que ese aumento de impuestos no se nota en un buen trabajo en los servicios, ni en la infraestructura, porque las carreteras están en las peores condiciones y mucho menos en seguridad.

La población cada día vive con más miedo. Así que más impuestos no se traduce en un mejor trabajo de ninguno de los tres órdenes de gobierno. COMENTARIO DEL DÍA

Plan México en su primer año, como si fuera letra muerta.

La economía de México, de acuerdo a datos dados a conocer por el INEGI, avanza con lentitud, apenas llegaría al 0.5% al tercer trimestre del año.

Brasil que ocupa la décima posición de las economías mundiales crecería 2.4%.

La economía nacional al mismo nivel que en el 2021 cuando el mundo enfrentaba la pandemia de Covid

PREGUNTAS DEL DÍA

Ricardo Moreno, alcalde de Toluca en el Congreso federal ¿Quién lo apoyó? ¿Quién le tendió la mano para presentar una propuesta que seguramente se quedará en eso? ¿Ricardo Moreno cumple sus deudas de campaña y el pago de la familia Gutiérrez Luna es arroparlo y ayudarlo a presentar su "gran" propuesta? ¿Abrirle las puertas de San Lázaro tendrá otro costo para los toluqueños? ¿Los planes con la familia Gutiérrez son a largo plazo? ¿La reelección con Morena o con otro partido será una opción?

¿Cuántas secretarias están sufriendo por las auditorías? ¿Los funcionarios que están a cargo de las finanzas en cada dependencia lograrán solventar todas las observaciones? ¿A quién tendrán que recurrir para que las finanzas les cuadren? ¿Es posible creer que María Eugenia Rojano, tiene problemas con las auditorías en la Secretaría del Campo, porque no respetaron la normatividad? ¿Sólo eso le faltaría? Lo bueno es que tiene respaldo desde la gubernatura. ¿Por cierto, será verdad que le dio seguimiento a la conferencia de prensa de Vicente Álvarez en tiempo real? ¿Si fue cierto, se habrá enojado?

Esta semana se dio a conocer que los legisladores federales, habían aprobado las modificaciones al IEPS, lo cual quería decir que una lista de casi 20 productos y servicios, muchos de los cuales son de alto consumo sufrirán alzas considerables en el 2025.

Ya hemos anotado que las bebidas azucaradas, especialmente el refresco, tabaco y otras entre las que se incluyen por ejemplo las entradas a zonas arqueológicas, así de extenso. Al respecto, el líder de Coparmex en el Estado de México, Julián Niembro aseveró que esas modificaciones no son otra cosa que un IVA disfrazado. En su ambición recaudatoria, al Gobierno federal no le importa hacer un análisis sobre la forma de hacer una fiscalización eficiente.

Elevar el impuesto al consumo es sencillo, porque no tienen que hacer mucho esfuerzo, pasan la factura a los consumidores y sólo le cobra a las empresas de forma directa, explicó el líder empresarial.

recta, explicó el líder empresarial.

Nada de trabajo, sólo recaudar para tener dinero directo a sus programas asistenciales que les ayudan a tener un control sobre gran parte de la población con un obje-

tivo meramente político electoral.

Y el año entrante, tienen que mantener esos apoyos, porque vienen elecciones importantes y se

Aparentar que incrementan el IEPS o disfrazar el IVA como un impuesto de salud es una situación que no tiene sustento, porque la población está acostumbrada a su forma de consumo y si bien, en un principio puede cambiar, al paso del tiempo volverán a comprar el refresco o pagar los cigarros, tal y como ha ocurrido hasta el momento, cada vez que se presenta un alza en el precio

en el precio.

LO PEOR ES QUE ESE INCREMENTO RECAUDATORIO NO
GENERA MEJORES SERVICIOS
PARA LA POBLACIÓN, ASEVERA JULIÁN NIEMBRO.

Lo peor del caso, destacó el líder de Coparmex en la entidad, es que la población no se va a beneficiar con ese incremento al IEPS.

No han trabajado en la rehabilitación de vías y carreteras desde hace muchos años, en este momento, ninguno de los tres órdenes de gobierno han hecho algo para dotar a la población de una mejor infraestructura vial.

Tampoco se ha observado que la seguridad va a mejorar, la población tiene miedo y cada que se mide la percepción de inseguridad, registra niveles elevados.

Así que pagar más impuestos no quiere decir que los gobiernos responderán con mejores servicios.

Además de la preocupación que se nota en el sector empresarial, la cual va en aumento ante la modi-



ESPACIO ELECTORAL

# UAEMEX ACELERA EL PASO. ¿NO SOMOS PEÑATA?, ¿Y BARREDORA?



#### **ELEAZAR FLORES**

QUE ASÍ SIGA-. Para quienes fueron a la Universidad, entraron, estudiaron y no se siguieron de frente como yo comprenderé, satisface ver que, no obstante absurdas resistencias enjambristas, vaya normalizando su marcha, incluida Humanidades que el lunes regresa.

Ya era tiempo, advierte el colaborador honorario finsemanero Teofilito, y también es tiempo de que los enjambristas LIBEREN EL HISTÓRICO EDIFICIO DE RECTORÍA, y los "valientes" encapuchados den la cara, estudien o terminarán colaborando sin honorarios. No hay argumento válido para que siga secuestrado el edificio central y los PAPÁS de los paristas concienticen a sus "retoños" a ser responsables, reitera Teofilito que ni con galletas y café calientito se le bajó la muina.

ELECCIONES-. Muestra de la reactivación académica de la Máxima Casa de Estudios, es la elección sin mayores problemas de nuevos DIRECTORES en tres instituciones siendo ellas: la de Ciencias Políticas y Administración Pública, la de Planeación Urbana y Regional y el del Centro Universitario de Nezahualcóyotl, oriente mexiquense tan de moda en esta administración estatal guinda.

En la Facultad de Ciencias Políticas y Administración Pública, -formadora de futuros PERIO-DISTAS O COMUNICÓLOGOS de carrera-, fue electa Directora, Martha Isabel Ángeles Constantino; en Planeación Urbana y Regional, Benigno González García, y en Nezahualcóyotl, Carlos Anaya Hernández, deseándoles éxito, a ellos y a los planteles bajo su responsabilidad.

Unas líneas más para la Facultad de Ciencias Políticas, a más de 40 años de su fundación: siendo rector Agustín Gasca Pliego, oyó la petición de la Asociación de Periodistas del Valle de Toluca para crearla. Nuestro gremio recién formado, obtuvo su mayor logro. ¡Qué tiempos!.

BARREDORA-. Creyéndole a pie juntillas a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, México no es PIÑATA DE NADIE, pues estamos aún a 45 días de que lleguen las POSADAS, festejos que entre otros actos, además de dulces, tamales y disfraces, casi siempre concluye, cada uno de los nueve días del ADVIENTO, con las vistosas y coloridas PIÑATAS.

México no es piñata de nadie, pero es del gobierno yanqui de donde nos llegan primicias acerca de DETENIDOS por huachicol a secas, huachicol fiscal y muchos ilícitos más, limitándonos aquí a los "ÉXITOS" de Omar García Harfuch, apoyado por el pueblo uniformado federal y de las entidades involucradas, en detener a presuntos "nuevos valores" del crimen organizado.

El más reciente, apenas ayer, la CAPTURA de Leonardo Arturo Leyva Ávalos, EL CARNAL, quien fuera Director de la Policía en el gobierno de Tabasco, encabezado en esos tiempos por el INMACULADO senador Adán Augusto López Hernández, de exitosa carrera político-económica, con una sola DERROTA, pues siendo CORCHOLATO perdió ante la doctora.

En Tabasco también hay gente buena, LA TESORITO, así que no se debe BARRER a todos sus habitantes, concluye Teofilito. Ni aclararle.

ficación a la Ley de Amparo, por lo que la autoridad puede hacer lo que quiera. Incluida la nueva conformación del Poder Judicial

Sin contar con otros aspectos como los relacionados con leyes que tienen en problemas a los empresarios, como la Ley Silla, la que podrían avalar en cualquier momento sobre la disminución de la jornada laboral y viene además otro incremento salarial a doble dígito.

COMENTARIO DEL DÍA: EL PLAN MÉXICO ES LETRA MUERTA, AL MENOS EL PRI-MER AÑO DE SU APARENTE-MENTE FUNCIONAMIENTO. LA ECONOMÍA DE MÉXICO CRECE MUY LENTO.

La economía de México no avanza al ritmo que había planeado la mandataria nacional, Claudia Sheinbaum para colocar al país entre las 10 economías más importantes del mundo.

Ayer anotamos que el llamado Plan México, documento en el que se basan para aparentemente llegar a ese objetivo luce como letra muerta a casi 10 meses de darlo a conocer.

Y suponer que el año entrante la situación podrá ser diferente, es una opción, que al menos en este momento sea viable.

De acuerdo a información de México ¿Cómo Vamos? Para el Banco Mundial, el año pasado, México ocupaba la posición nú-

ficación a la Ley de Amparo, por mero 12 entre las economías del lo que la autoridad puede hacer lo mundo.

Para avanzar en esta clasificación, era necesario un crecimiento más rápido, al menos a un mejor ritmo que otras naciones que se encuentran en el top 10 de economías mundiales.

Pero es algo que no sucede, según proyecciones del Fondo Monetario Internacional hasta octubre, Brasil que ocupa el décimo lugar crecerá al 2.4% anual, mientras que nuestro país lo hará apenas al 1% si se tiene un buen cierre, porque en la Estimación Oportuna del PIB y hasta el tercer trimestre, la economía mexicana había crecido sólo 0.5%.

En su análisis sobre el crecimiento nacional y estatal de la economía mexicana, la organización apunta que en el tercer trimestre de este año, el semáforo de crecimiento nacional que manejan, se encuentra en rojo por primer vez desde que el primer trimestre del 2021 cuando el mundo enfrentaba

la pandemia.

El mes entrante el INEGI publicará los datos del PIB, si se confirma la estimación oportuna al tercer trimestre de este año, la economía del país tendrá un alza acumulada en 9 meses de apenas 0.5%.

De inicio, parece que tendrán que modificar el Plan México o desaparecer para armar otro menos ambicioso.



# COLUMNA

### EL HUSMEADOR

## ¡Persecución Guinda Desatada! Irarragorri y el "Muerto Vivo" Levy: La 4 T Convierte el Poder en Cacería



#### **EL HUSMEADOR**

Si el pulso con Ricardo Salinas Pliego ya pinta como el talón de Aquiles de Claudia Sheinbaum con deudas fiscales de 74 mil millones de pesos y acusaciones mutuas de "persecución" que escalan a tribunales en Nueva York y la SCJN, el panorama se complica con otros empresarios que, aunque menos ruidosos, suman tensión a un gobierno que prometía "diálogo con el sector privado". Aparte del dueño de TV Azteca, quien acumula fallos en contra por 580 millones de dólares en deudas con inversionistas gringos y un "contragrito" en redes que Sheinbaum tildó de "difamación", emergen frentes con figuras como Germán Larrea (Grupo México) y Alejandro Irarragorri (Grupo Omnilife). ¿Son choques inevitables por "justicia fiscal", o una estrategia de la 4T para presionar a la élite económica? En un año donde la percepción de corrupción ya roza el 65% según Buendía & Márquez, estos litigios podrían erosionar aún más la imagen de una presidenta que heredó un legado de confrontaciones. Y para colmo, el circo de Simón Levy un exfuncionario convertido en azote digital explota el lunes con una "detención" en Portugal que Sheinbaum confirmó en mañanera del miércoles, solo para ser desmentida en vivo por el propio Levy en MVS, alegando un atentado contra su vida. El caso de Germán Larrea, el hombre más rico de México según Forbes con una fortuna de 28 mil millones de dólares, es un eco del pasado obradorista que Sheinbaum no ha logrado apaciguar. Grupo México arrastra adeudos fiscales por más de 15 mil millones de pesos desde 2014, derivados de la controvertida privatización de minas y litigios por contaminación en Sonora (el derrame de 2014 en el Río Sonora, que afectó a 22 mil personas y aún genera demandas). En junio de 2025, durante la mañanera, Sheinbaum advirtió que "no se negociará en lo oscurito" con deudores fiscales, aludiendo implícitamente a Larrea, quien ha amparado 12 procesos en la SCJN para diferir pagos. Larrea, a través de su vocero, respondió en un comunicado que se trata de "interpretaciones fiscales erróneas" y acusó al SAT de "revanchismo político". El choque escaló en septiembre, cuando el gobierno federal congeló permisos ambientales para nuevos proyectos mineros de Grupo México, citando "falta de pago de derechos". Analistas como los de El Financiero lo ven como un "frente abierto": mientras Sheinbaum defiende la "austeridad republicana", Larrea

-dueño de Southern Copper- advierte que esto frena inversiones por 5 mil millones de dólares en exploración, impactando empleos en estados como Sonora y Zacatecas. No menos punzante es el roce con Alejandro Irarragorri, el magnate de Omnilife y fundador de Grupo Herdez, cuya fortuna ronda los 4 mil millones de dólares. Aquí, el detonante no es solo fiscal: en julio de 2025, Irarragorri denunció públicamente en LinkedIn que el gobierno "bloqueó" una fusión de su conglomerado alimenticio por "presiones regulatorias inexplicables", vinculándolo a adeudos de IVA por 2,500 millones de pesos de ejercicios 2018-2022. Sheinbaum, en respuesta durante una gira por Jalisco (donde Omnilife genera 10 mil empleos), lo minimizó como "asunto legal, no personal", pero fuentes de la COFECE (Comisión Federal de Competencia Económica) revelan que la intervención fue por "posible monopolio en suplementos nutricionales". Irarragorri, ex aliado de la 4T que donó 100 millones de pesos a programas sociales en 2021, ahora se alinea con la oposición; en un foro de Coparmex en agosto, exigió "certeza jurídica" y amenazó con deslocalizar operaciones a EE.UU., un guiño a la era Trump que Sheinbaum rechazó como "chantaje". Este frente toca fibras sensibles, el sector agroindustrial, clave para el TMEC, podría ver alzas en precios de productos básicos si la disputa frena las exportaciones.

Y no olvidemos ecos de otros: Claudio X. González Guajardo, del Consejo Mexicano de Negocios, ha cruzado espadas con Sheinbaum por la reforma judicial –que él califica de "golpe al Estado de derecho"-, aunque su "enfrentamiento" es más ideológico que fiscal. En octubre, González tuiteó que la 4T "persigue a empresarios disidentes", citando el caso de Alfonso Romo (exjefe de Oficina de la Presidencia), quien litiga con el SAT por 1,200 millones de pesos en Vector Casa de Bolsa. Sheinbaum lo desestimó en la mañanera: "Los empresarios honestos no tienen por qué temer". Pero en X, #PersecucionEmpresarial acumula más de 20 mil menciones, amplificando la narrativa de un gobierno "revanchista". A este rosario de tensiones se suma el desbarajuste de Simón Levy, que hoy se robó el show en la mañanera el pasado miércoles y las ondas radiales. El exsubsecretario de Turismo bajo AMLO -ahora troll anti-Morena con 1.2 millones de seguidores en X, donde acusa al gobierno de nexos con el narco y corrupción galopante- fue "detenido" en Portugal, según confirmó Sheinbaum

con su clásico "parece que sí" al final de la conferencia del 29 de octubre: "Es por una denuncia que puso un particular contra él en la CDMX, no es un caso federal, es judicial". La FGJCDMX respaldó, dos órdenes de aprehensión por delitos ambientales (construcción irregular en Polanco) y amenazas/daño a la propiedad (litigio con exsocia), tras siete inasistencias a audiencias desde 2021. Interpol y FGR en coordinación para extradición. Pero el plot twist llegó minutos después: en una entrevista en vivo con Luis Cárdenas en MVS Noticias, Levy irrumpió al aire desde Washington DC, desmintiendo todo: "Estoy perfectamente bien, me quisieron matar hace 10 horas... Dos personas dispararon contra mí, pero escapé gracias a mi escolta y un vehículo blindado. La detención es falsa, un montaje de la 4T por mis denuncias contra AMLO y el narco en Morena". En X, posteó: "Me quisieron matar y además inventarme mil cosas más. Estoy bien de salud. Los quiero, voy a descansar hoy". El audio viralizó: #SimonLevyLibre supera las 50 mil menciones, con memes de "fake news guinda" y sospechas de "sicarios radicales". Sheinbaum, aún en Palacio, no ha reaccionado, pero este boomerang -justo cuando la percepción de inseguridad roza el 63% (INEGI)-pinta a un gobierno pillado con las manos en la masa, o al menos con la narrativa torcida.

Más Frentes, Mayor Desgaste - ¿Diálogo o Desafío? Aparte de Salinas cuyo MAAC (Movimiento Anticrimen y Anticorrupción) lo pinta como precandidato presidencial para 2030 con 51% en encuestas de México Elige-, estos choques con Larrea e Irarragorri (y ecos de Romo y González) suman un frente multifacético que acelera el "desgaste inevitable" de Sheinbaum. Y de último momento, la reciente solicitud de deportación en curso y los vínculos políticos expuestos, sobre el caso Álvarez Puga que luce muy apetecible para la presidenta Sheinbaum, quien hasta ahora no ha dado un golpe contra ningún presunto criminal de "cuello blanco" en plena cruzada contra la evasión fiscal. La entrega del "Mai" sería una bocanada de aire, pero también podría salpicar a muchos políticos de Morena. Y para cerrar con broche de oro: El caso Levy, con su desmentido en vivo en MVS, eleva la apuesta: ¿error de inteligencia o intento de silenciar?

No son solo deudas fiscales (que suman +20 mil millones extra), sino batallas por inversión, empleo y soberanía económica en vísperas del Mundial 2026. Si la presidenta opta por mesas de diálogo "abiertas y transparentes" (como propuso Salinas, irónicamente), podría desactivar bombas; pero su insistencia en "pagar lo que se debe" -y ahora está "detención fantasma"- huele a herencia inflexible de AMLO. En un México donde el 39% ve la economía como prioridad (Buendía & Márquez) y el 64% la corrupción (ENVIPE 2025), estos litigios podrían pasar de empresariales a electorales, erosionando la aprobación del 80% y convirtiendo a Sheinbaum en blanco de una "élite unida". Urge pragmatismo: la 4T no puede gobernar con decretos y mañaneras; necesita puentes, no trincheras. De lo contrario, los cielos empresariales se cerrarán tanto como las rutas aéreas al AIFA

representa un 73.6% de avance, agre-

# COLUMNA

# DERECHO DE PICAPORTE



### ALFONSO GODÍNEZ MENDIOLA

- La Gobernadora apoya a las mujeres.
   ¿Cómo sostendrá PRI comités?
- Prenden incienso a ex "goberladrón".
   Puro politiquillo de pueblo.
- La Gobernadora Delfina Gómez Álvarez benefició a más de tres mil mujeres del norte del Estado de México con la entrega de tarjetas del programa Mujeres con Bienestar, despensas y aparatos funcionales. "En el Gobierno del Estado de México

respaldamos a nuestras mujeres con políticas sociales transformadoras; ... NOTAS CORTAS: En este espacio les adelantamos del proceso de renovación de las dirigencias municipales del PRI mexiquense para el periodo 2025–2028 que se llevó a cabo esta misma semana, y ayer jueves, la Presidenta del Comité Directivo Estatal del tricolor, Cristina Ruiz Sandoval, informó conferencia de prensa, que el priismo del Estado de México concluyó exitosamente la primera etapa del registro de fórmulas para la dirigencia en 92 municipios, lo que

gando que habrá una segunda etapa en 33 municipios restantes, debido a "la alta demanda en la inscripción" de más de dos fórmulas. "Contrario a otros partidos, el PRI no se adelanta a los tiempos y hoy estamos construyendo el siguiente paso en nuestra historia a través de una renovación profunda, organizada y participativa, que nace en el territorio, este proceso interno es una muestra de democracia interna, madurez política y compromiso verdadero", puntualizó la senadora ... A propósito, el PRI como todos los demás partidos, se supone que viven económicamente de las prerrogativas, pero es de lo que menos se han sostenido, pues viven del erario, así como de las aportaciones de sus militantes, principalmente de quienes tienen cargos de elección popular, pero el priísmo ya no tiene la Presidencia de la República ni la Gubernatura del Estado de México, por lo que ya no tiene fuentes de financiamiento, digamos hipotéticamente y ha manera de "ejemplo", de esquemas tipo "Operación Zafiro" teniendo como fuente la "Estafa Maestra", y quien esto escribe sabe de lo que habla porque lo vivió. Y en el caso de los comités municipales, eran "apo-

# COLUMNA

## LIBERTAD DE EXPRESIÓN

# Los informes deben ser para rendir cuentas a la ciudadanía, no a invitados especiales.



#### **CHARLY CARRETO**

Los informes que presentan Alcaldes, Diputados locales, federales y claro Gobernadores y Presidentes, les preocupa más quedar bien con sus allegados políticos que la rendición de cuentas a la ciudadanía.

Incluso, si no se han dado cuenta muchas veces los invitados especiales les roban cámara, y los informes o rendición de cuentas que presentan pasan a segundo término.

Hacen de la rendición de cuentas una puesta en escena mal montada, como lo hecho por Diputados federales y locales de Morena, en el Teatro Morelos, hace unos días en donde su rendición de cuentas se convirtió en alabanzas al Ejecutivo estatal.

Habrá que llamar a la reflexión, a todos aquellos actores políticos que ostentan un cargo de elección popular, para que cuando estén planeando la rendición de cuentas y presumir su obras, piensen más en entregar cuentas claras a la ciudadanía y no a sus invitados especiales, porque a ellos, al final si está bien o mal les da lo mismo.

La ciudadanía es la que debe aclarar si la rendición de cuentas que se presenta es real o no, son los que viven el día a día en su ciudad y son los mejores jueces de un actor político.

DE SALIDA: Hay que destacar la buena labor que hacen los maestros docentes en el nivel de Educación Básica, tanto federales como estatales.

Los maestros reciben varias prerrogativas en reconocimiento a su

viven de, perdón, en la Ciudad Típica

labor diaria, pero desde mi punto de vista muy particular, los maestros no deberían tener tanta carga administrativa.

Cualquier programa social de la dependencia que sea, llámese federal o estatal, a los maestros los obligan a llenar formatos, lo que significa que dejen de preparar su clase.

Este debería ser el mejor incentivo que pudiera recibir un maestro, que ya no les exigen tanto el gobierno federal y estatal, distrayendo los de su actividad principal que es dar clases y no llenar documentación que no les compete.

PARA CERRAR: La impuntualidad del Presidente Municipal de Calimaya Omar Sánchez Velázquez, aunque tenga convenio con medios de comunicación el alcalde calimayense abusa.

Pues a decir de ciudadanos el Alcalde de extracción morenistas tarda hasta una hora y hora y media en llegar a los eventos, lo que significa una falta de respeto para la población calimayense.

Si va a otorgar beneficios a la población de Calimaya, no significa que Omar Sánchez Velazquez llegué a los eventos a la hora que le dejé la gana.

Debería tenerle respeto a la ciudadanía incluso a los medios de comunicación que en muchas ocasiones han dejado de cubrir sus eventos por su impuntualidad.

Y claro que en Morena no son iguales a nadie se pintan solos de guinda para ser hasta descorteses con la gente.

Gente que los hizo ganar, gente que los tiene en un cargo público y que no valoran lo que es el respeto por la ciudadanía.

yados" por los alcaldes emanados de ese partido, por eso imponían a sus presidentes de comité municipal, y donde no eran gobierno, "apoyaban" los diputados locales y/o federales de su respectivo distrito, sin embargo, ahora que casi ya no tienen diputados de mayoría, esas "fuentes" se sacaron y las prerrogativas ya no dan ni para cubrir el total de la nómina de los "colaboradores militantes", de ahí que varios comités municipales están cerrados porque ya no hay para el pago de la renta, luz, teléfono, personal o por lo menos una secretaria, por lo que nos llama poderosamente la atención que los nuevos dirigentes locales están tan animados ante esta coyuntura ¿A caso ellos sostendrán económicamente a esos comités? ¿Recaerá la "solidaridad" en sus regidores? Como dijeron Rigo Tovar y José Feliciano: "ya veremos" ... Por cierto, ¿Cuál de los ex "goberladrones" priístas refrenda su militancia tricolor, pero deja sentir su mano en otro partido que pepena a su más cercanos e íntimos y que recientemente se reunió con puros priístas, todos priístas (aunque algunos lo niegan) que en su mayoría son puro politiquillo de pueblo, que no del pueblo, y que ya no ejercen liderazgo político alguno viviendo de glorias pasadas, excepto uno de ellos? Hagan las reuniones que hagan y le prendan todo el incienso que quieran a uno de los políticos megalómanos más cuestionados, tanto que tuvo que renunciar a su guajiro sueño presidencial por presunto escándalo de corrupción, nada ni nadie impedirá que se sigan yendo del otrora partidazo hacia la 4T toda clase de priístas, desde las bases hasta sus "cuadros", que ya son muchos, como sus últimos dos gobernadores y su reciente candidata a la gubernatura de 2023 ... El Ayuntamiento de Metepec que preside Fernando Flores Fernández informó que han plantado 15,232 árboles en el municipio. El considerado por encuestas como el mejor edil del estado y uno de los mejor evaluados del país, sí es un ambientalista sin necesidad de decir que lo es, sin la pose de otros que

y que no han sembrado un solo árbol en suelo metepequense, si acaso, para la foto y la pose nada más ... El Presidente Municipal de Naucalpan, Isaac Montoya Márquez, presentó en conferencia de prensa el Plan para la Regeneración de Naucalpan, que tiene como base el programa Anual de Obras Públicas, hacia el cierre de este 2025, 48 obras y la conservación y mantenimiento de vialidades a través de Servicios Públicos, así como de infraestructura hidráulica. "Hoy invertimos más de 700 millones de pesos entre participaciones federales y estatales, de estos 297 millones son de recursos propios, que atienden las demandas históricas de las comunidades", dijo el edil morenista, quien señaló a ciertos personajes que quisieron hacer quedar mal al ayuntamiento, pero "se quedaron con las ganas" sentenció el alcalde ... La presidenta municipal de Joquicingo, Danaé Espinoza Zimerman, dio el banderazo de salida a la obra de re encarpetado del tramo en la prolongación José María Morelos y la rehabilitación del parque público conocido como "Las Letras". "Paso a paso, construimos espacios más seguros, dignos y bonitos para todas y todos", dijo la alcaldesa de extracción verde ecologista, quien recibió la visita de la Coordinación Regional de la Policía Estatal para garantizar la seguridad en estas festividades del "Día de Muertos" ... La alcaldesa de Mexicaltzingo, Saray Benítez Espinoza, presidió el Cabildo Juvenil, "un espacio de participación donde las y los jóvenes compartieron sus ideas, propuestas y visión para construir un mejor futuro para nuestro municipio. Agradezco a los jóvenes de la Telesecundaria "Lic. Álvaro Gálvez y Fuentes" por su entusiasmo y compromiso con la transformación de su comunidad. Sigamos impulsando la voz de la juventud como motor de cambio y desarrollo", dijo la munícipe ex priísta ... Feliz fin de semana, raza ...

COMENTARIOS Y MENTADAS:
GODINEZALFONSO@HOTMAIL.COM